



NOTA DE PRENSA N° 244-2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Solidaridad con el Presidente Regional de Cajamarca

Por: Tito Vera



El vicepresidente regional, César Aliaga Díaz, funcionarios y trabajadores del Gobierno Regional de Cajamarca, expresan su solidaridad con el Presidente Regional, Gregorio Santos, por sufrir complicaciones en su salud, debido a las cuales permanece en reposo absoluto en un establecimiento de Es Salud en la provincia de Trujillo.

Las muestras de solidaridad también fueron expresadas por los dirigentes del Frente de Defensa de los Intereses de la Región Cajamarca, Idelso Hernández Llamo; el secretario del Sutep - Cajamarca, Humberto Boñón; del Frente de Defensa de Bambamarca, Edy Benavidez; el presidente de la Federación Regional de Rondas Campesinas, Dante Sánchez, entre otros, quienes esperan su pronta recuperación.

Desde su cuenta de twitter, el presidente regional de Cajamarca, Gregorio Santos Guerrero, señaló que "desde hace varios meses he venido sufriendo ciertas complicaciones con mi salud y el pasado jueves tuve que suspender un conjunto de actividades en el interior de la región Cajamarca debido al ataque de fiebre que me mantuvo en cama el jueves y viernes pasado".

"El sábado fui internado en el Policlínico de EsSalud de Trujillo, donde espero la decisión del médico"..., gracias a todos por su solidaridad y hago un llamado a toda la región y el país para superar las dificultades que atravesamos, espero estar pronto junto a ustedes", finaliza.

> Gregorio Santos Guerrero.

Se agradece su difusión.
Cajamarca, 14 de mayo de 2012

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACION PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA